## LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

# Un loto pour les écoles



Grâce à l'importante participation constatée lors du loto, c'est une bonne opération pour la coopérative des écoles de La Croisille et dé Saint-Méard qui est à mettre au crédit des enseignantes Marie Garat, Ophélie Lestienne et Laura Bidaut.

Il faut dire qu'ils s'étaient largement investis afin d'obtenir des lots alléchants que les quineurs d'un jour ont d'ailleurs fortement appréciés, tout comme les gâteaux réalisés par les parents d'élèves, qui sont venus accroître les recettes de la soirée tout en faisant le bonheur des petits et des grands. Ce fut donc une belle soirée

Ce fut donc une belle soirée conviviale, partagée avec les enfants, mais aussi fructueuse: les bénéfices vont permettre aux professeurs de proposer des activités supplémentaires aux élèves.

#### SAINT-LEONARD-DE-NOBLAT

# 36 équipes ont tapé le carton



e comité local de la FNACA organise tous les ans un oncours de belote qui, cette année, a réuni 36 équipe.

e classement final est le suivant:

- J.-Claude Girenski Rémi Perdredeau.
- J.-Pierre Moreau René Lepetit.

André et Lucienne Julien.

Huguette et Jean-Paul Arnaud.

René Delalandre et Jean-Louis Laplanche.

armi les beloteurs nous avons remarqué un fidèle de l'association, aymonde Poulidor qui a terminé 6°, une bonne performance.

#### EDDE

### ssemblée générale Course des 2 Ponts

association La Course des 2 Ponts organise son assemblée générale ijourd'hui, vendredi 30 mars à 20 h 30 salle de la Mairie.

TE-ANNE - SAINT-PRIEST

hasse aux oeufs

nasse aux oeufs ce dimanche 1er avril à 10 heures au terrain

o.fr

ndemain jours fériés)